

President Jörn Verleger, Dr.-Max-Strasse 40, 82031 Gruenwald, Germany
j.verleger@fistball.sport; +49 176 16418933

Minutes / Protokoll

8th Meeting Board of Directors on Saturday 26 April 2025 1:30 p.m. – 4:30 p.m.

8. Präsidiumssitzung am Samstag, 26. April 2025 13:30 – 16:30 (MET)

via MS Teams -conference: https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MmVhNjQ0NjQtMDNiYS00YTU1LWlyOGQtZjk4MmM4MjQ4Y2M1%40thread.v2/0?context=%7b%22id%22%3a%2291745eb9-5fb2-4d3e-9671-26b215217dbd%22%2c%22oid%22%3a%223818f17c-a7df-4387-94cc-858350a2b007%22%7d

All appendices on:/ Alle Anlagen unter: [appendices](#)

members/Teilnehmer: Jörn Verleger, Christoph Oberlehner, Gastao Englert, Steve Schmutzler, Roger Willen, Rodrigo Böttger, Franco Giori, Eric Kindler (from 1:40 p.m. until 3:16 p.m.)

excused/entschuldigt: Eline Pollentier, Dr. Giana Hexsel, Emma Dallinger, Valentin Weber, Cheng Tsz-man Ewing, Antonia Woitsch, Gerhard Bieringer, Karl Weiß, Blase Dowall, Cassandra Hagen

Agenda

1. Opening and approval of the agenda / Eröffnung und Beschlussfassung zur Tagesordnung
2. Approval of the Minutes of the last board meeting / Beschlussfassung des Protokolls der letzten Sitzung
3. IFA 2027 Men´s World Championship contract / WM Vertrag 2027
4. IFA Strategic Plan 2025 - 2029 / IFA Strategischer Plan 2025 – 2029
5. IFA Headquarters Linz – Bericht und Entscheidungen
6. IOC Recognition Process 2025 – update of IFA rules and regulations / IOC Anerkennungsprozess 2025 – Aktualisierung von IFA Regelwerken
7. IFA Events 2025 – update
8. Provisional approval of new member federations / Vorläufige Anerkennung neuer Mitgliedsverbände
9. Further reports of President and Secretary General / Weitere Berichte des Präsidenten und des Generalsekretärs
10. IFA commissions - report and decisions / IFA Kommissionen – Bericht und Entscheidungen
11. IFA Fistball Academy - decision / IFA Faustball Akademie –Entscheidung
12. Anti-Doping - report and decisions / Anti-Doping – Bericht und Entscheidungen
13. Decision making process outside a meeting – results / Umlaufbeschlüsse - Ergebnisse
14. Board of Directors meetings– added proposal 2025 / Sitzungen des IFA Präsidiums – ergänzter Vorschlag 2025
15. Miscellaneous / Verschiedenes



facebook.com/IFA.Fistball
instagram.com/ifafistball
www.fistball.tv

President: Jörn Verleger | Secretary General: Christoph Oberlehner

Vice Presidents: Gastao Englert, Giana Hexsel, Roger Willen

Treasurer: Gerhard Bieringer | Chair of the Sports Commission: Gastao Englert

ZVR 071465855/Bank Account IBAN: AT41 2032 0321 0039 5106 | BIC/SWIFT: ASPKAT2LXXX

Institut Name: Sparkasse Oberösterreich, Promenade 11-13, 4020 Linz, Austria



1. Opening and approval of the agenda / Eröffnung und Beschlussfassung zur Tagesordnung

The President opens the meeting and establishes the quorum.

The President emphasizes that the board is a pivotal platform for addressing governance, strategic development, and ongoing collaborations with key stakeholders. He reiterated that IFA remains an International Federation compliance with good governance, anti-doping standards, and ethical practices.

The President reflected on IFA' milestones over the past years and reiterated the organization's unwavering commitment to supporting its members. He especially thanks the Secretary General and the State of Austria for their strong partnership, which has resulted to a further grow of the organisation since 2017 when the IFA headquarters was opened in Linz.

Furthermore, the President stressed the importance of compliance with anti-doping regulations, athlete safeguarding policies, and robust governance frameworks, and encouraged IFA members to continue their valuable work. He acknowledges the challenges faced by federations in their journey and assured members that he will continue to advocate for their interests.

The President thanks the board members for their work and support, emphasized that the board meetings are action-driven meetings where decisions must lead to concrete progress, and urged members to remain proactive in governance, financial management, and athlete welfare initiatives.

Finally, Jörn Verleger expressed gratitude to the board members for their continuous commitment.

Proposal:

The proposed agenda is approved.

The meeting is chaired by Christoph Oberlehner.

Voting:

The proposals were accepted unanimously. / Die Vorschläge wurde einstimmig angenommen.

Der Präsident eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Der Präsident unterstreicht, dass das Gremium eine zentrale Plattform für die Governance, die strategische Entwicklung und die laufende Zusammenarbeit mit wichtigen Interessengruppen ist. Er bekräftigte, dass die IFA ein internationaler Verband bleibt, der sich an Good Governance, Anti-Doping-Standards und ethische Praktiken hält.

Der Präsident blickte auf die Meilensteine der IFA in den vergangenen Jahren zurück und bekräftigte das unermüdliche Engagement der Organisation für ihre Mitglieder. Er dankte insbesondere dem Generalsekretär und dem Land Österreich für die starke Partnerschaft, die seit der Eröffnung der IFA-Zentrale in Linz 2017 zu einem weiteren Wachstum der Organisation geführt hat.

Darüber hinaus betonte der Präsident, wie wichtig die Einhaltung der Anti-Doping-Bestimmungen, der Richtlinien zum Schutz der Athleten und eines soliden Governance-Rahmens ist, und ermutigte die IFA-Mitglieder, ihre wertvolle Arbeit fortzusetzen. Er ist sich der Herausforderungen bewusst, mit denen die Verbände auf ihrem Weg konfrontiert sind, und versicherte den Mitgliedern, dass er sich weiterhin für ihre Interessen einsetzen wird.

Der Präsident dankte den Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit und Unterstützung, betonte, dass die Präsidiumssitzungen handlungsorientiert seien und Entscheidungen zu konkreten Fortschritten führen müssten, und forderte die Mitglieder auf, in den Bereichen Governance, Finanzmanagement und Athletenschutz weiterhin proaktiv zu handeln.

Jörn Verleger bedankte sich schließlich bei den Vorstandsmitgliedern für ihr kontinuierliches Engagement.

Vorschlag:

Die vorgeschlagene Tagesordnung wird genehmigt.

Die Sitzungsleitung übernimmt Christoph Oberlehner.

2. Approval of the Minutes of the last board meeting / Beschlussfassung des Protokolls der letzten Sitzung

The draft (appendix 01) was already send out on 23 February 2025 by email.

According to the IFA Standing Orders the minutes are accepted as no member of the Board disagreed within 14 days after receiving the minutes. IFA received no feedback.

Therefore the minutes are approved.

Der Entwurf wurde bereits per email am 23.02.2025 versendet (Anlage 01).

Gemäß der IFA Geschäftsordnung gilt das Protokoll als angenommen, wenn kein Präsidiumsmitglied innerhalb von 14 Tagen nach Erhalt des Protokolls widersprochen hat. Die IFA hat keine Rückmeldung erhalten.

Daher ist das Protokoll genehmigt.

3. IFA 2027 Men´s World Championship contract / WM Vertrag 2027

After board meetings of 8 February, 2025 a working group tried to draft a proposal for the IFA 2027 Men´s World Championship contract together with Faustball Deutschland. IFA was represented in the meetings by Chris Oberlehner and Sönke Spille. In one meeting also Gastao Englert participated.

They were not easy conversations. The final proposal (appendix 12d as original/appendix 12 only as inofficial translation) from Faustball Deutschland was sent by Uwe Schneider on April 20, 2025 including an Additional Agreement (appendix 13).

After a reply from Chris IFA received on 22 April 2025 a further information by Uwe Schneider (see appendix 14).

The IFA Executive Committee unanimously decided in its meeting on 23 April 2025 not to forward the draft contract submitted by Faustball Deutschland to the IFA Board of Directors with a recommendation for approval, but instead to submit the following proposal.

An extensive discussion with individual votes on Franco Giori's proposed amendments was held in the Board of Directors on these proposals.

The voting results are documented below.

Proposal:

The following points must be amended unless a new tender for the 2027 World Championships is to be considered:

Nach der Präsidiumssitzung vom 8. Februar 2025 hat eine Arbeitsgruppe versucht, gemeinsam mit Faustball Deutschland einen Vorschlag für den IFA-Vertrag für die Weltmeisterschaft der Männer 2027 zu erarbeiten. Die IFA wurde in den Sitzungen durch Christoph Oberlehner und Sönke Spille vertreten. An einer Sitzung nahm auch Gastao Englert teil.

Es waren keine einfachen Gespräche. Der endgültige Vorschlag (Anhang 12d) von Faustball Deutschland wurde am 20. April 2025 von Uwe Schneider zusammen mit einer Zusatzvereinbarung (Anhang 13) gesendet.

Nach einer Antwort von Christoph erhielt die IFA am 22. April 2025 weitere Informationen von Uwe Schneider (siehe Anhang 14).

Das geschäftsführende IFA Präsidium hat in seiner Sitzung am 23. April 2025 einstimmig beschlossen, den von Faustball Deutschland vorgelegten Vertragsentwurf nicht mit einer Empfehlung zur Zustimmung an das IFA Präsidium weiterzuleiten, sondern stattdessen nachfolgenden Vorschlag unterbreitet.

Eine umfangreiche Diskussion mit Einzelabstimmungen zu Änderungsvorschlägen von Franco Giori wurde im Präsidium zu den Vorschlägen geführt.

Die Abstimmungsergebnisse sind nachfolgend dokumentiert.

Vorschlag:

Nachfolgende Punkte müssen geändert werden, wenn nicht eine Neuausschreibung der WM 2027 in Betracht gezogen werden soll:

- a. Accommodation for IFA Board of Directors members and guests: The arrangement proposed by Faustball Deutschland is not acceptable to the IFA and does not comply with the provision in § 6 (1) of the MoU regarding "reasonable" arrangements for IFA staff and IFA guests during the event. For us, the already reduced number for accommodation and meals is non-negotiable: IFA Board of Directors members (up to 12 people) and IFA guests (25 nights). The IFA is completely free to choose the persons covered by this arrangement.

Proposed amendment (alternative) to a):

Accommodation for IFA Board of Directors members and guests: The regulation proposed by Fistball Germany is not acceptable for IFA and also does not correspond to the regulation from § 6 (1) of the MoU on an "appropriate" regulation for IFA staff and IFA guests during the event. For us, the already reduced number for accommodation and meals is not negotiable: IFA Präsidium members (up to 12 persons) and IFA guests (35 nights + compensation of EUR 3,500 for reduction compared to regulations). The IFA is completely free to choose the persons who fall under this regulation.

Voting:

The proposed amendment (alternative) to a) was accepted unanimously.

- b. The decision as to which persons may be nominated is exclusively a matter for the IFA and does not require the approval of FD.
- Voting:
- The proposal was accepted unanimously.
- c. Side agreement: The signing of a side agreement or an IFA declaration with the same content regarding the participation of Jörn Verleger or any person selected by the IFA in the 2027 World Championship is not acceptable.

Proposed amendment to c)

The following sentence should be added to the proposal: IFA declares the Jörn Verleger will not take an active role at the 2027 World Championships, except for anti-doping activities.

- a. Unterbringung von IFA Präsidiumsmitglieder und Gästen: Die von Faustball Deutschland vorgeschlagene Regelung ist für die IFA nicht akzeptabel und entspricht auch nicht der Regelung aus § 6 (1) des MoU zu einer "angemessenen" Regelung für IFA-Personal sowie IFA-Gäste während der Veranstaltung. Für uns ist die bereits reduzierte Anzahl für Unterkunft und Verpflegung nicht verhandelbar: IFA-Präsidiumsmitglieder (bis zu 12 Personen) und IFA Gäste (25 Nächte). Die IFA ist völlig frei bei der Auswahl der Personen, die unter dieser Regelung fallen.

Änderungsvorschlag zu a):

Unterbringung von IFA Präsidiumsmitglieder und Gästen: Die von Faustball Deutschland vorgeschlagene Regelung ist für die IFA nicht akzeptabel und entspricht auch nicht der Regelung aus § 6 (1) des MoU zu einer "angemessenen" Regelung für IFA-Personal sowie IFA-Gäste während der Veranstaltung. Für uns ist die bereits reduzierte Anzahl für Unterkunft und Verpflegung nicht verhandelbar: IFA-Präsidiumsmitglieder (bis zu 12 Personen) und IFA Gäste (35 Nächte + Kompensation von 3.500 EUR für Reduktion gegenüber Regularien). Die IFA ist völlig frei bei der Auswahl der Personen, die unter dieser Regelung fallen.

Abstimmung:

Der Änderungsantrag (Alternative) zu a) wurde einstimmig angenommen.

- b. Die Freigabe, welche Personen nominiert werden dürfen, ist ausschließlich Angelegenheit der IFA und braucht keine Zustimmung von FD.
- Abstimmung:
- Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.
- c. Nebenvereinbarung: Die Unterzeichnung einer Nebenvereinbarung oder einer inhaltsgleichen IFA Erklärung hinsichtlich der Teilnahme von Jörn Verleger oder irgendeiner von der IFA ausgewählten Person zur Teilnahme/Anwesenheit bei der WM 2027 ist nicht akzeptabel.

Ergänzungsvorschlag zu c)

Folgender Satz wird dem Vorschlag hinzugefügt: Die IFA erklärt, dass Jörn Verleger an der WM 2027 keine aktive Rolle einnehmen wird, ausgenommen bei Anti-Doping Aktivitäten.

Voting:

The proposed amendment to c) was rejected by 2 votes in favor and 4 against.

Voting on the original proposal c) was accepted by 5 votes in favor and 1 against.

- d. Simultaneous translation: FD will contribute €2,500 toward the costs of simultaneous translation for the IFA 2027 Congress. The IFA is responsible for organizing the simultaneous translation.

Voting:

The proposal was accepted unanimously.

- e. We do not accept the new termination provisions, especially since the previous provisions had already been accepted and revised by FD.

Voting:

The proposal was accepted unanimously.

On this basis, the IFA remains open to constructive dialogue with Faustball Deutschland.

If not contract on this basis is signed until 15 May 2025 IFA will open a new tender for the IFA 2027 Fistball Men´s World Championship.

The tender may also include the awarding of the IFA 2031 Fistball Men´s World Championship.

Voting/Abstimmung:

The proposal in amended form was accepted by 6 votes in favor and 1 against. / Der Gesamtorschlag in der geänderten Form wird mit 6 Ja- und einer Nein-Stimme angenommen.

Abstimmung:

Der Änderungsantrag zu c) wurde mit 2 Ja-Stimmen und 4 Nein-Stimmen abgelehnt.

Die Abstimmung über den ursprünglichen Vorschlag c) wurde mit 5 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme angenommen.

- d. Simultanübersetzung: FD beteiligt sich an den Kosten einer Simultanübersetzung für den Kongress 2027 in Höhe von 2.500,- €. Die Organisation der Simultanübersetzung ist Aufgabe der IFA.

Abstimmung:

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

- e. Die neuen Kündigungsregelungen werden von uns nicht akzeptiert, zumal die bisherigen Regelungen bereits von FD akzeptiert und überarbeitet waren.

Abstimmung:

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Die IFA steht auf dieser Basis weiterhin für einen konstruktiven Austausch mit Faustball Deutschland bereit.

Wird bis zum 15. Mai 2025 kein Vertrag auf dieser Grundlage unterzeichnet, wird die IFA eine neue Ausschreibung für die IFA Faustball WM der Männer 2027 veröffentlichen.

Die Ausschreibung kann auch die Vergabe der IFA Faustball WM 2031 der Männer umfassen.

4. IFA Strategic Plan 2025 - 2029 / IFA Strategischer Plan 2025 - 2029

The working group set up at the board meeting on 14 December, 2024 has developed a framework for the new strategic plan, which Gastao Englert presents at the meeting. This framework forms the basis for a written draft of the Strategic Plan 2025 - 2029.

The framework will ensure continuity in IFA's governance and strategic direction.

In addition, an evaluation of the previous strategic plan was sent out as appendix prior to the board meeting for a formal approval.

The IFA's multifaceted strategy has led to significant outcomes: inclusion in multi-sport events such as The World Games, the successful execution of World Championships with participant from all continents, and the expansion of Fistball federations to over 60 countries.

Gender-balanced participation has improved by 25% since 2019, and youth-focused initiatives such as the IFA Academy have introduced to engage especially young athletes.

The association has restructured its governance to align with IOC guidelines and has adopted a Sustainability Charter in line with Olympic Agenda 2020+5. These steps have increased Fistball's legitimacy and readiness for deeper integration within the Olympic Movement.

Proposal:

Recognition of appendix 02.

Approval of IFA Strategic Plan 2025 - 2029 framework

Voting:

The proposal was accepted unanimously. / Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Motion on the rules of procedure:

Due to the advanced session time of the meeting, the Board of Directors agrees unanimously to amend the agenda and only address items that do not require further discussion. All other items will be postponed until the next meeting.

Voting:

The proposal was accepted unanimously. / Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Die in der Präsidiumssitzung vom 14.12.2024 eingesetzte Arbeitsgruppe hat einen Rahmen für den neuen Strategischen entwickelt, den Gastao Englert in der Sitzung vorstellt. Dieser Rahmen bildet die Grundlage für eine schriftliche Ausarbeitung des Strategischen Planes 2025 - 2029.

Der Rahmen wird die Kontinuität der Governance und der strategischen Ausrichtung der IFA gewährleisten.

Zudem wurde eine Evaluierung des bisherigen Strategischen Planes vorgenommen, und als Anlage vor der Sitzung versendet, um in der Sitzung formell angenommen zu werden.

Die vielseitige Strategie der IFA hat zu bedeutenden Ergebnissen geführt: Einbeziehung in Multisportveranstaltungen wie die World Games, die erfolgreiche Durchführung von Weltmeisterschaften mit Teilnehmern von allen Kontinenten und die Ausweitung der Faustballverbände auf über 60 Länder.

Die geschlechterparitätische Beteiligung hat sich seit 2019 um 25 % verbessert, und es wurden jugendorientierte Initiativen wie die IFA-Akademie eingeführt, um vor allem junge Sportler zu fördern.

Der Verband hat seine Führung neu strukturiert, um sich an den IOC-Richtlinien zu orientieren, und eine Nachhaltigkeits-Charta im Einklang mit der Olympischen Agenda 2020+5 verabschiedet. Diese Schritte haben die Legitimität des Faustballs und die Bereitschaft für eine stärkere Integration in die olympische Bewegung erhöht.

Vorschlag:

Kenntnisnahme des Anhang 02d.

Genehmigung des Rahmens für den IFA-Strategieplan 2025 - 2029

Geschäftsordnungsantrag:

Auf Grund der fortgeschrittenen Sitzungszeit kommt das Präsidium überein, die Tagesordnung zu ändern und nur noch Punkte aufzuführen, die keiner weiteren Diskussion mehr bedürfen. Alle anderen Punkte werden auf die nächste Sitzung vertagt.

5. IFA Headquarters Linz – Bericht und Entscheidungen

In a letter dated December 3, 2020, IFA was granted federal sports funding in the amount of €60,000.00 per year for the project “Management of the IFA headquarters at Hölderlinstraße 26, 4040 Linz, for the 2022-24 term.

With the reduction of time of Christoph Oberlehner at the end of March 2025, an updated staffing plan was submitted to the ministry for the 2025 funding application.

Subject to funding approval, the plan is to seek a new full-time employee to take over office management as Executive Director.

Such positions must be advertised publicly if they are funded.

Proposal:

Short-term tender of the position of IFA Executive Director (m/f/d) (appendix 15) as soon as IFA receives a feedback from the State of Austria concerning the subsidies for 2025.

Voting

The proposal was accepted unanimously. / Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Der IFA wurde mit dem Schreiben vom 03. Dezember 2020 für das Projekt „Führung des IFA-Headquarters in der Hölderlinstraße 26, 4040 Linz, in der Funktionsperiode 2022-24 eine Bundes-Sportförderung in Höhe von jährlich € 60.000.00 gewährt.

Mit der Zeitreduzierung von Christoph Oberlehner zum Ende März 2025 wurde dem Ministerium für den Förderantrag 2025 eine aktualisierte Personalplanung übergeben.

Vorbehaltlich einer Förderzusage ist geplant ein/e neue/r Mitarbeiter/in in Vollzeit zu suchen, der die Büroleitung als Executive Director übernimmt.

Eine derartigen Stellenbesetzung muss bei geförderten Stellen öffentlich ausgeschrieben werden.

Vorschlag:

Kurzfristige Ausschreibung der Position IFA Executive Director (m/f/d) (Anlage 15) sobald die IFA eine Rückmeldung zur Förderung 2025 durch den Staat Österreich bekommen hat.

6. IOC Recognition Process 2025 – update of IFA rules and regulations / IOC Anerkennungsprozess 2025 – Aktualisierung von IFA Regelwerken

IFA Financial Regulations 2025 incl. appendix (appendices 04/05) was postponed to the next meeting.

Proposal:

IFA Code of Ethics 2025 (appendix 03)

Voting:

The proposal was accepted unanimously. / Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

IFA Finanzrichtlinie 2025 inkl. Anlage (Anlagen 04d/05d) wurde auf die nächste Sitzung vertagt.

Vorschlag:

IFA Ethikkodex (Anlage 03d)

7. IFA Events 2025 – update

The board receives a short report on The World Games 2025 and the IFA World Tour Final 2025.

Das Präsidium erhält einen kurzen Bericht zu den World Games 2025 und dem IFA World Tour Finale 2025.

8. Provisional approval of new member federations / Vorläufige Anerkennung neuer Mitgliedsverbände

The Fédération Monegasque de Sports Urbains / Monaco Urban Sports Federation applied as IFA member. The enclosed documents (appendices 06 - 08) have been evaluated.

Proposal:

Approval of Fédération Monegasque de Sports Urbains / Monaco Urban Sports Federation as new IFA member.

Voting:

The proposal was accepted unanimously. / Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Die Fédération Monegasque de Sports Urbains / Monaco Urban Sports Federation hat sich als IFA-Mitglied beworben. Die beiliegenden Unterlagen (Anlagen 06 - 08) sind geprüft worden.

Vorschlag:

Genehmigung der Fédération Monegasque de Sports Urbains / Monaco Urban Sports Federation als neues IFA-Mitglied.

9. Further reports of President and Secretary General / Weitere Berichte des Präsidenten und des Generalsekretärs

The President reports about his visit and meetings with the member federations of Japan and Hongkong.

IFA applied as part of the project "Improving Skills and Professionalization of Emerging International Sport Organisations" for EU funding to provide tailored support to Emerging International Sport Organisations (EISO) to help them professionalize their structures, improve governance, and align with contemporary societal issues, such as inclusion, gender equality, environmental responsibility, digital transformation, and overall good governance.

By working together within this collaborative framework, the involved organisations will benefit from synergies, shared best practices, and innovative strategies that will ultimately lead to greater recognition, sustainability, and the effective promotion of sports at all levels.

The planned Sportaccord meeting in Istanbul was canceled.

Proposal:

Recognition of the reports

Der Präsident berichtet über seinen Besuch und seine Treffen mit den Mitgliedsverbänden von Japan und Hongkong.

Die IFA hat sich im Rahmen des Projekts „Improving Skills and Professionalization of Emerging International Sport Organisations“ um eine EU-Finanzierung beworben, um aufstrebenden internationalen Sportorganisationen (EISO) maßgeschneiderte Unterstützung zu bieten, damit sie ihre Strukturen professionalisieren, ihre Governance verbessern und sich an aktuellen gesellschaftlichen Themen wie Inklusion, Gleichstellung der Geschlechter, Umweltverantwortung, digitaler Wandel und allgemeiner guter Governance orientieren können.

Durch die Zusammenarbeit in diesem kollaborativen Rahmen werden die beteiligten Organisationen von Synergien, gemeinsamen bewährten Verfahren und innovativen Strategien profitieren, die letztlich zu größerer Anerkennung, Nachhaltigkeit und einer wirksamen Förderung des Sports auf allen Ebenen führen werden.

Das geplante Sportaccord-Treffen in Istanbul wurde abgesagt.

Vorschlag:

Kenntnisnahme der Berichte.

10. IFA commissions - report and decisions / IFA Kommissionen – Bericht und Entscheidungen

No request to give reports were made.

Es wurden keine Berichte abgegeben.

11. IFA Fistball Academy - decision / IFA Faustball Akademie – Entscheidung

The topic was postponed to the next meeting.

Das Thema wurde auf die nächste Sitzung vertagt.

12. Anti-Doping - report and decisions / Anti-Doping – Bericht und Entscheidungen

The topic was postponed to the next meeting.

Das Thema wurde auf die nächste Sitzung ver-
tagt.

13. Decision making process outside a meeting – results / Umlaufbeschlüsse - Ergebnisse

For the minutes the board circular votings
brought the following results:

Die Umlaufbeschlüsse brachten folgende Er-
gebnisse für das Protokoll:

- a) Reduction in Christoph Oberlehner's working hours from April 1, 2025
 - Yes/Ja: 10
 - No/Nein: 1
 - Abstention (incl. no feedback)/Enthaltungen (inkl. keine Rückmeldung): 6
 - Remark: Christoph Oberlehner did not have the right to vote on this topic.
- b) Takeover of office management Sönke Spille from April 1, 2025
 - Yes/Ja: 11
 - No/Nein: 1
 - Abstention (incl. no feedback)/Enthaltungen (inkl. keine Rückmeldung): 1 abstention and 5 without feedback = 6
- c) Extension of the consultancy contract with Gastao Englert from April 1, 2025
 - Yes/Ja: 11
 - No/Nein: 1
 - Abstention (incl. no feedback)/Enthaltungen (inkl. keine Rückmeldung): 6
 - Remark: Gastao Englert did not have the right to vote on this topic.
- d) CONCEPT IFA 2026 CLUB WORLD CUP
 - Yes/Ja: 14
 - No/Nein: 3
 - Abstention /Enthaltungen: 1

All proposals were accepted by a majority. / Alle Vorschläge wurden mehrheitlich angenommen.

14. Board of Directors meetings– added proposal 2025 / Sitzungen des IFA Präsidiums – ergänzter Vorschlag 2025

Proposal/Vorschlag:

21 June / 13:30 PM

Board of Directors MS Teams-Meeting (additional proposal)

30 Aug / 13:30 PM

Board of Directors MS Teams-Meeting (already confirmed)

8 Nov / 13:30 PM

Board of Directors MS Teams-Meeting (already confirmed)

Voting

The proposal was accepted unanimously. / Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

15. Miscellaneous / Verschiedenes

As appendices 09-11 you can find document from the latest PAFA meeting. /

Als Anhänge 09-11 (nur in Englisch) sind Dokumente aus der jüngsten PAFA-Sitzung beigefügt.

Best regards,



Jörn Verleger
President



Christoph Oberlehner
Secretary General